

Die Neue im Team

Mitarbeiter bildeten sich in ihren Arbeitsbereichen weiter

Mamming. (ez) Die Verwaltungsgemeinschaft Mamming-Gottfrieding hat mit Theresa Wieser Verstärkung erhalten. Gemeinschaftsvorsitzender Gerald Rost, seine Stellvertreterin Irmgard Eberl und Geschäftsleiter Alexander Rößler hießen sie nun offiziell willkommen im Team.

Nach ihrem Realschulabschluss erlernte sie den Beruf der Kauffrau für Büromanagement und wurde nach ihrer Ausbildung auch als Angestellte im Lehrbetrieb übernommen. Berufsbegleitend absolvierte sie eine Weiterbildung zur Wirtschaftsfachwirtin. Seit 1. September ist sie nun in der Verwaltung tätig und dabei vor allem für die gemeindlichen Steuern und die Kanal- und Abwasserabrechnungen zuständig. „Mit Theresa Wieser haben wir eine freundliche, sorgfältig und eigenverantwortlich arbeitende Mitarbeiterin gewonnen“, betonte Irmgard Eberl. Sie habe sich schnell und gekonnt eingearbeitet und bringe sich pflichtbewusst in die Abläufe ein, bestätigte Gerald Rost. Mit ihrem zuverlässigen Arbeiten ist sie eine große Bereicherung für die Verwaltung, schloss sich Alexander Rößler an. Bereits jetzt habe sie sich gut in das Team integriert.

Florian Sandner ist schon seit 1. April 2022 als Klärwärter in der Verwaltungsgemeinschaft beschäftigt. Nun hatte er sich im Kurs „Grundlagen für den Kläranlagenbetrieb“ in Neuendettelsau weitergebildet. Zunächst war er zum Praktikum für 14 Tage in der Kläranlage in Landau, wo er Praxiserfahrungen sammeln konnte. Schließlich legte er dann eine theoretische Prüfung ab, bei der das gelernte Fachwissen gefragt war.



Die Bürgermeister Irmgard Eberl und Gerald Rost gratulierten. Foto: Monika Ebnert

Florian Jahn ist seit 1. September 2021 als Bauhofmitarbeiter bei der Gemeinde Mamming beschäftigt. Auch er absolvierte eine spezielle Weiterbildung, nämlich zum „Qualifizierten Grünflächenpfleger“. In Weihenstephan durchlief er den Kurs, der vom Bundesverband für Garten-, Landschafts- und Sportplatzbau e. V. anerkannt ist. In Theorie und Praxis beschäftigte man sich mit dem richtigen Baum- und Heckenschnitt oder auch der Rasenpflege.

Andreas Konrad gehört schon seit mehreren Jahren dem Bauhof der Gemeinde Mamming an. Er hatte nun die „Verwaltungseigene Straßenwärterprüfung“ abgelegt. Der Prüfung ging eine Fortbildung voraus, die die Material-, Taferl- und Gerätekunde beinhaltete. Außer-

dem wurden Fachrechnen, Straßenunterhalt, Asphaltierung und Winterdienst intensiv besprochen. Ein Werkstück musste am Ende angefertigt werden. Zudem wurde eine Fortbildung im Landkreis-Bauhof absolviert, in der man besonders im Praxisbereich tätig war.

Bürgermeisterin Irmgard Eberl lobte die Bereitschaft der Mitarbeiter, sich fortzubilden. Auch künftig wolle man den Mitarbeitern die Möglichkeit bieten, sich fortzubilden. Denn mit dem erlangten Wissen sind sie eine enorme Bereicherung für die Gemeinde und auch Verwaltungsgemeinschaft. Bürgermeister Gerald Rost dankte dafür, dass diese hochwertigen Qualifikationen erlangt wurden und lobte auch die Zusammenarbeit der Bauhöfe sowie des VG-Teams.